



Châteaurenard
de Provence

Bernard Reynès

Député-Maire de Chateaurenard
et son Conseil Municipal

vous prient de bien vouloir honorer de votre présence,

jeudi 19 mai 2016 à 11 heures

la Cérémonie au cours de laquelle

Madame Anita Mazor

Consul Général d'Israël à Marseille
et

Monsieur Serge Coen

Délégué du Comité Français Yad Vashem pour la région Provence-Alpes

remettront à titre posthume la Médaille et le Diplôme de « Juste parmi les Nations »

à

François Louis et Angèle Honorine Parigny, représentés par leurs enfants Claudine Vigneron et Daniel Parigny

pour avoir hébergé et sauvé Marion Deichmann

A l'issue de la cérémonie un vin d'honneur sera servi

Cérémonie en Salle d'Honneur de la Mairie de Chateaurenard



La Médaille des Justes est décernée par l'Institut Yad Vashem de Jérusalem aux personnes non juives qui ont sauvé des Juifs au péril de leur vie, sous le Gouvernement de Vichy et l'occupation de l'Allemagne nazie, pendant la seconde guerre mondiale (1940-1944).